

NEUE MITGLIEDER IM HOCHSCHULRAT:
PETER RAUE UND WERNER KEHREN

Der bekannte Berliner Rechtsanwalt und Kunstförderer Prof. Dr. Peter Raue und der Finanzvorstand der Berliner Stadtreinigung (BSR) Werner Kehren werden neue Mitglieder des Hochschulrats der weißensee kunsthochschule berlin. Sie waren von der Hochschule vorgeschlagen worden, die Berliner Senatorin für Bildung, Jugend und Wissenschaft bestellte sie jetzt für eine Amtszeit von vier Jahren.

Der Hochschulrat hat weitreichende Befugnisse: So gehört zu seinen Aufgaben unter anderem die Billigung des Entwurfs und Feststellung des Haushaltsplanes, die Einrichtung und Aufhebung von Studiengängen sowie eine Mitwirkung bei der Wahl der Hochschulleitung.

Hochschulratsvorsitzende der weißensee kunsthochschule berlin bleibt Prof. Dr. Jutta Limbach, Präsidentin des Bundesverfassungsgerichts a.D., die das Amt seit 2011 inne hat. Ebenfalls Mitglied bleibt die Kunsthistorikerin Dr. Gabriele Knapstein, Kuratorin am Hamburger Bahnhof – Museum für Gegenwart. Ergänzend sind qua Amt die Rektorin der weißensee kunsthochschule berlin Leonie Baumann sowie die Berliner Senatorin für Bildung, Jugend und Wissenschaft Sandra Scheeres Mitglieder.

Die bisherigen Mitglieder Prof. Dr. Dieter Puchta sowie Prof. Dr. Hartmut Dorgerloh hatten ihre Positionen nach langjähriger Mitwirkung zur Verfügung gestellt.